



QUAND LES GÉNÉRATIONS se rencontrent

Le 3 avril dernier, une **rencontre intergénérationnelle** a une nouvelle fois réuni les résidents de l'EHPAD de Bazeilles et les jeunes de l'I.E.P.M. autour d'un **loto**, dans une ambiance à la fois chaleureuse, joyeuse et pleine de complicité.

Jeux, échanges, sourires... et moments de **partage** ont rythmé l'après-midi. Les plus jeunes ont découvert les règles du loto avec enthousiasme, pendant que les aînés retrouvaient avec plaisir ce jeu indémodable, partageant astuces et souvenirs.



Mais cette rencontre ne se résume pas à un simple loto : elle s'inscrit dans un **projet intergénérationnel annuel**, avec des rencontres régulières, dont l'objectif est de créer du lien social, de rompre l'isolement des aînés, et de favoriser l'ouverture des plus jeunes à d'autres réalités.

Lors de la précédente rencontre en décembre, les résidents de l'EHPAD avaient été chaleureusement accueillis à l'I.E.P.m autour d'un repas, suivi de la préparation de crêpes pour certains ou des jeux de société pour d'autres. Il y en avait pour tous les goûts ! Autant d'occasions de transmettre des recettes, **souvenirs et savoir-faire**.



Les participants sont **unanimes** : du plaisir, de l'émotion, et une belle énergie qui circule entre les générations ! Félicitations : mission accomplie pour **Stephanie** et **Laëtitia**, à l'initiative du projet qu'elles partagent avec leurs **collaboratrices des EHPAD**.

Une belle réussite qui ouvre à d'autres projets déjà en réflexion : ateliers créatifs, jardinage, nouvelles animations partagées... car quand les générations se rencontrent, c'est toute une **communauté qui grandit**.